

## **Faut-il en finir avec le progrès technique ?**

Conférence

**Date de début** : 25 Novembre 2022 14:30

**Date de fin** : 25 Novembre 2022 16:30

**Lieu** : Dijon

**Organisé par** : Alternatives économiques – Journées de l'économie autrement

**Source de l'information :**

<https://www.journeeseconomieautrement.fr/v-14h30-conf-fautilenfinir>  
(<https://www.journeeseconomieautrement.fr/v-14h30-conf-fautilenfinir>)

Essentiellement perçu comme un progrès aussi désirable qu'inéluctable, le développement technologique fait depuis longtemps l'objet de diverses controverses quant à la réalité de ses bienfaits. Dans un contexte de « révolution » numérique et d'urgence écologique, ces réflexions « technocritiques » doivent être actualisées. Loin de conduire à refuser de façon systématique l'usage de la technologie ou l'innovation technique, elles nous poussent en effet à établir une analyse clairvoyante de notre économie, prenant en compte les effets pervers de notre dépendance croissante à la technologie, tant environnementaux, que socio-économiques et politiques.

Nourri de ces diverses approches, le concept de « low-tech » a émergé depuis une décennie dans le débat public. Partant de cette notion, cette conférence-débat vise à interroger la place à donner à la technologie dans notre économie et la façon dont les acteur·rice·s peuvent s'emparer de la démarche low-tech pour mener leur action.

Avec Christophe Gay, Florian Laboulais, Cristina Lopez, Quentin Mateus, Odile Soulard

**Informations pratiques :**

Entrée libre et gratuite